

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang peneliti lakukan, dapat disimpulkan strategi pemberdayaan masyarakat melalui komunitas rebangisme untuk kesejahteraan sosial di Kabupaten Rembang sebagai berikut :

1. Strategi Pemberdayaan Masyarakat Melalui Komunitas Rebangisme Untuk Kesejahteraan Sosial di Kabupaten Rembang yaitu yang pertama dengan mengadakan pelatihan *public speaking* 1 minggu sekali di Sanggar Budaya yang bertujuan untuk pengembangan diri. Yang kedua adalah mengadakan Panggung Bakat acara kelulusan untuk peserta *public speaking* untuk menampilkan bakat mereka agar dapat lebih percaya diri, dimana kelas pada kegiatan ini terbagi menjadi tiga yaitu SUC *Reguler*, SUC *Advance* dan SUC *Private*. Yang ketiga adalah kegiatan kunjungan wisata dimana kegiatan ini fleksibel waktu dan tempat maupun tema dalam kegiatan yang berbeda-beda di setiap wisata dapat memberdayakan potensi sumber daya manusia maupun sumber daya alam untuk meningkatkan kesejahteraan sosial. Yang keempat dan juga salah satu dalam kegiatan yang fleksibel adalah program seminar atau sosialisasi seperti kegiatan dalam seminar pemuda inspiratif dimana dalam seminar ini berkolaborasi dengan tiga pemuda inspiratif yang memberikan dampak positif dan memberikan warna di Kabupaten Rembang dengan potensi yang dimiliki di bidangnya masing-masing, dan juga berbagai seminar mengenai potensi yang dimiliki Kabupaten Rembang.
2. Faktor pendukung yang dimiliki komunitas Rebangisme untuk memberdayakan masyarakat antara lain; Memiliki royalitas dan semangat yang besar dari pihak komunitas Rebangisme, Respon yang baik dari masyarakat, dan Kegiatan kolaborasi antar komunitas. Sedangkan Hambatan yang dihadapi oleh Rebangisme dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan antara lain; keterbatasan sumber daya manusia (SDM) dan biaya operasional. Mas Romi Adi dan anggota berusaha mengurangi hambatan-hambatan yang

terjadi, dengan cara melaksanakan metode *open recruitment volunteer*, mencari sponsorship, dan melaksanakan strategi pemberdayaan, dan selalu melakukan evaluasi terhadap kegiatan pemberdayaan tersebut pada saat dan setelah pelaksanaan.

B. Saran

Dari penelitian yang telah dilaksanakan oleh peneliti dari pembahasan diatas, maka peneliti memberikan saran untuk memberi nilai berupa manfaat kepada pihak yang terkait, saran yang dapat disampaikan yaitu:

1. Pengurus Komunitas Rembangisme

Untuk ketua maupun anggota agar selalu melakukan inovasi kegiatan pemberdayaan agar tujuan dalam memberdayakan masyarakat berjalan dengan efektif, tetaplah menjaga kekompakan, dan selalu semangat meningkatkan kualitas sumber daya manusia maupun alam, terus berkontribusi untuk Kabupaten Rembang.

2. Pengelola Wisata

Teruslah belajar dalam proses pengelolaan wisata agar dapat mempertahankan wisata tersebut, Rangkul anak-anak muda disekitar untuk ikut membangun wisata daerah mereka, teruslah berinovasi.

3. Peserta Speak Up Class

Semangat belajar untuk mengembangkan poternsi diri, jangan patah semangat, kalian adalah generasi penerus bangsa, dan berkontribusilah untuk daerah kalian.

C. Penutup

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirobbil'Alamin, segala puji bagi Allah Subhannahu Wata'ala yang telah memberikan kelancaran peneliti dalam menyusun skripsi yang bertema strategi pemberdayaan masyarakat melalui komunitas rembangisme untuk kesejahteraan sosial di Kabupaten Rembang. Atas izin-Nya penulisan skripsi ini telah sampai dipenghujungnya, akan tetapi proses akan terus berjalan. Dan untuk dipenghujungnya, akan tetapi proses akan terus berjalan. Dan untuk pembaca sekalian yang memiliki hak untuk memberikan saran dan mengkritik serta menentukan kelanjutan dari setiap tulisan yang telah peneliti uraikan. Jika ada

kekurangan, peneliti mengucapkan permohonan maaf dan jika kelebihan semata-mata hanya milik Allah Swt.

